

Programa de Festejos 1980

DEL 28 DE JUNY AL 6 DE JULIOL.

SALUTACIÓ

Como ya empieza a ser tradicional, entrado el mes de junio, los jóvenes de Cuevas empezamos a mostrar una mayor actividad e inquietud que en el resto del año, se aproximan las FESTES DE LA JOVENTUT, algo que ha conseguido, como se propusieron las personas que las iniciaron, ser característico del calendario de Cuevas.

Esperamos, los que hemos colaborado en su preparación, que participéis con la misma ilusión que nosotros hemos puesto en su elaboración.

"A tot el poble de Les Coves,
BONES FESTES".

NUESTRA BIBLIOTECA

Supongo que muchos no comprenderán el título del presente artículo, por el simple hecho de que al leer se pregunten ¿qué biblioteca? ¿pero si en Cuevas no tenemos biblioteca?

Con estas palabras que supongo que la mayoría se repetirán para sí mismos creo que queda definida la intención que voy a poner en el presente escrito.

Con esta especie de denuncia, no es que quiera cargar las tintas sobre unos determinados culpables, sino que mi única inquietud es poner de manifiesto una situación que está ahí, y que ahora parece se remediará en breve.

Hace ya algunos años (creo que 6 ó 7), D. Ramón Ramírez donó un lote de libros para que se organizara una biblioteca en Cuevas; la semilla estaba sembrada pero a pesar de haber llovido bastante, aunque menos de lo que todos hubieramos querido, desde entonces no solo esta semilla no ha dado sus frutos, sino que la mayoría no sabemos ni siquiera dónde han ido a parar estos libros. Desde entonces ninguna intentona más, porque a los que había hasta ahora en las oficinas del Sindicato no me atrevo a darle el nombre de biblioteca.

Aunque ahora la Cooperativa, que recordemos que es una entidad más o menos privada, va a montar algo a lo que se le podrá llamar biblioteca, esto no es suficiente y no lo es porque un pueblo como Cuevas de Vinromá merece un local en condiciones y un catálogo de libros amplio, porque no solo hay en Cuevas muchos estudiantes, sino que hay mucha gente que creyó que gustaría conocer su historia, conocer la literatura española y satisfacer en general una serie de inquietudes culturales a las que hoy no tiene posibilidad de acceso.

La culpa no es de nadie, pero si recapacitamos veremos que un poco de todos si que debemos repartirla.

No estaría de más que tuvieramos en cuenta nuestra biblioteca y quien pudiera aportar alguna solución lo hiciera cuanto antes. Yo en esta colaboración simplemente me remito a dar luz pública al problema y si estas líneas sirven para algo positivo sería un motivo de satisfacción para todos.

UNA NOTA A PART

Una altra volta estan ací les festes de la Juventut.

Es la frase leta que pareix que sonc molt be. Però es molt diferent, les festes no venen si es fan. Cada dia, cada hora de festa, portem darrere d'ella moltes hores de faena i de ganes de fer alguna cosa bona. Pero cada cosa va a exigir que li dedicarem un mínim de temps i de ganes per a que esquere com voliem. De esta forma l'any passat es van fer coses noves, entre tots vam fer la I Volta Popular a les Coves, la xocolata, els bons al carrer Sant Roc, etc.

Una altra cosa important es que es va tractar de que ya les festes son de tots i per a tots, també les ferem entre tots. D'aquesta manera les festes van a ser d'aquells que es van preocupar una miquetja. Així i tot, massa pocs.

Aquest any hem fet tot el que hem pogut i res més, llàstima que hi hagueren gent que no sava el que pot fer. En fin, com vos dia al començament, així estan les festes, en les que hem passat tot el nostre esforç, el esforç de tots aquells que es sentissen una miquetja joves; després vorem com issen.

FESTES DE LA JOVENTUT**SÁBADO 21.**

Verbena por el Conjunto Folklórico en el Cine Capitolio para la elección de Madrina y Madrino de las Fiestas.

SÁBADO 28.

A las 18, comienzo de fiestas con disparo de traca, desfile de carrozas, cañonadas, con pasacalle de la Banda de Música y Grupo de Danzas.

A las 19.30, proclamación de la Madrina y Madrino de Fiestas en la terraza del Cine Capitolio.

A las 20, vino de honor para el público en general.

A las 23.30, verbena por el grupo Dobles.

DOMINGO 29.

A las 10, tiro de gualas, tirada local en el Pla de Sant Vicent.

A las 18, partido de fútbol en el

Campo de 'El Temple'.

A las 11.30, verbena por los Santos

LUNES 30.

A las 19, en el polideportivo "El Temple" eliminatorias de tenis, frontenis y frontón. A la misma hora teatro infantil en el Cine Capitolio.

A las 22.30, animada sesión de Discoteca con la primera parte del concurso de baile fase de discoteca.

MARTES 1.

A las 19 horas, en la plaza Cervantes diversas pruebas infantiles, con juegos de cuchillas, carreras y otras pruebas de tipo recreativo.

A las 23, teatro valenciano en la Terraza del Cine Capitolio.

MIÉRCOLES 2.

A las 20, II Volta Popular a Les Coves

con entrega de diplomas a todos los participantes que la finalizan.

A las 22.30, sesión de Discoteca con el concurso de baile, final en la especialidad de tangos, pasodobles y vals.

JUEVES 3.

A las 19, en el Pla de Sant Vicent, Gánkana para bicicletas, motos y coches organizada por Autoescuela Segarra-Nos.

A las 23, verbena en el Cine Capitolio por el grupo Centauro. Disfrutes.

VIERNES 4.

A las 11, se cerrará la plaza de La Font de la Vila, donde por la tarde,

A las 18, se torearán vaquillas de la ganadería de Octavio.

A las 23, Ball del Pla, en la plaza España.

A las 24, verbena en el Cine Capitolio por la afamada orquesta Manly.

SÁBADO 5.

A las 18, vaquillas en el lugar del día anterior.

A las 23, Ball del Pla en la Plaza España.

A las 24, verbena a cargo del conjunto Super Star.

DOMINGO 6.

A las 18 horas, vaquillas en la Font de la Vila, y al finalizar las mismas, se procederá a deshacer la plaza.

A las 23 horas Ball del Pla en la plaza de España, con traca de final de fiestas.

A las 24 verbena, a cargo del conjunto EVASIÓN. En el descanso se procederá a la entrega de los distintos premios y trofeos, así como a la despedida de la madrina y madrino.

NOTA: La Comisión se reserva el derecho de alterar el orden de los programas.